4月1日(土曜日) お花見会



コミュニティや自治会が主催されているお花見会に出席しました。コロナ禍により、地域でのお花見行事が自粛されていましたが、今年から再開された地域からご招待いただき、青空の下、お花見ができましたことをとても嬉しく思います。

お花見会では、コーラスや尺八の演奏、ダンス、落語など地域の皆様が、日頃練習をしてこられた素晴らしい発表を見ることができ、皆様と一緒にお花見を楽しませていただきました。

4月2日(日曜日) 宝塚市スポーツ協会総合開会式



スポーツセンターで開催された「宝塚市スポーツ協会総合開会式」に出席しました。

スポーツ協会加盟の協会が、一年間の健闘を誓い合うととともに、スポーツ協会として横のつながりを一層深いものにするために一堂に介される当行事。市内の48協会が集まり、行われる入場行進は圧巻でした。コロナ禍で思い通りに練習や大会ができない日々が続きましたが、そんな困難を乗り越え、皆様はさらに力強く成長されたことと思います。引き続きスポーツ協会と行政とが手を取り合って、誰もがスポーツに親しむことのできる生涯スポーツ社会を目指してまいります。

4月4日(火曜日) 宝塚市立看護専門学校第29期生入学式



宝塚医療会館で開催された宝塚市立看護専門学校入学式に出席しました。 入学生のやる気に満ちた眼差しから、看護師になりたいという強い意志が感じられました。 当校では、既に1080名の優秀な卒業生を輩出しており、宝塚市立病院を初め、兵庫県下や全国の病院で 活躍しています。今後3年間、看護の知識と技術、そして看護の心を学んでいただきたいと思います。

4月9日(日曜日) 宝塚少年少女合唱団定期演奏会



ベガ・ホールで開催された「第47回宝塚少年少女合唱団定期演奏会」に出席しました。

宝塚少年少女合唱団は、1975年の結成以来、長きにわたり活動を続けてこられ、文化のまち、音楽のまち 宝塚にふさわしい合唱団として活躍されています。今月23日には2023年度入団式が開催されるとのことです が、すでに19名の入団員がいらっしゃるとお聞きしました。団員の皆様の明るく美しい歌声がさらに素晴らしい ものになること嬉しく思います。今後もより一層活躍され、宝塚市を盛り上げてくださることを期待しています。

4月16日(日曜日) 宝塚合唱連盟 第55回合唱交歓会



ベガ・ホールで開催された「宝塚合唱連盟 第55回合唱交歓会」に出席しました。

宝塚合唱連盟は、市内で活動されていたPTAコーラスや市民合唱団が、1967年に第1回合唱交歓会を開催したことをきっかけに発足され、半世紀以上にわたり、この交歓会や市民合唱祭の開催に尽力されてきました。

本日は、市民合唱団の皆様の素晴らしい歌声を堪能いたしました。ご参加の皆様ならびに宝塚合唱連盟の更なるご活躍に期待しております。

4月16日(日曜日) 宝塚市スポーツ少年団春季大会 (宝塚グリーンライオンズクラブ杯争奪戦) 開会式



令和5年度の宝塚市スポーツ少年団春季大会が、本日、開会を迎えました。 前日まで雨が降り続き、本日も天気が心配されましたが、無事青空の元、開会式が行われました。 少年少女が力いっぱい行進する姿、大きな声で宣誓をする姿を見て、私も力をいただきました。怪我の無い よう、熱い戦いが繰り広げられることを期待しています。

4月17日(月曜日) 宝塚市青少年補導委員連絡協議会定例総会



教育総合センターで開催された「宝塚市青少年補導委員連絡協議会定例総会」に出席しました。 補導委員の皆様には、日頃から地域で育つ青少年に心のこもった「愛の一声」を掛けていただくなど、非行 や犯罪を防ぐ皆様の地道な活動の積み重ねや、その熱い活動に感謝しています。市としても、宝塚市の未来 を担う青少年の健全育成に今後も全力を注いでまいります。

4月25日(火曜日) 兵庫県社会保険労務士会西宮支部総会



ホテルヒューイット甲子園で開催された「兵庫県社会保険労務士会西宮支部総会」に出席しました。 会員の皆様には、市役所での年金に関する相談業務や、月に1度実施している解雇、賃金払いなどに関する「労働問題相談」の業務を担っていただいております。

刻々と変化する社会の中で、年金制度、労働問題をはじめとする市民のご相談に親切丁寧にお応えしていくことが大切です。今後とも、市民が安全、安心に暮らせるよう宝塚市政の推進に取り組んでまいります。

4月25日 (火曜日) 宝塚市保護司会、宝塚市更生保護協力会及び宝塚市協 力雇用主会「アトムの会」総会



市立中央公民館で開催された『宝塚市保護司会、宝塚市更生保護協力会及び宝塚市協力雇用主会「アトムの会」総会』に出席しました。

昨年度はコロナ禍の中でも、街頭広報活動や公開ケース研究会の開催など、皆様の創意工夫のおかげで様々な啓発活動を行ってくださいました。

皆様方の地道な活動が、宝塚市の安全で安心な市民生活の大きな支えとなっています。

4月26日~27日 (水・木曜日) フラワー都市交流連絡協議会久留米市総会



今年のフラワー都市交流連絡協議会は、福岡県久留米市で開催されました。1日目は、総会後、加盟都市6市1町による我がまち紹介が行われました。宝塚市は、私と宝塚市観光大使リボンの騎士「サファイア」の河西さんとで宝塚市の文化薫る南部地域と豊かな自然に囲まれた北部地域の魅力をしっかりと伝えてまいりました。アトラクションでは、「そろばん踊り保存会」の皆様から「久留米そろばん踊り」を教えていただき踊りました。会場が一体となり、とても楽しいひとときを過ごすことができました。2日目は、久留米市内のつつじセンターを視察するなど、久留米つつじや久留米市の名産品を拝見し、有意義な都市交流を行うことができました。

4月29日(土曜日) ハミング逆瀬台創立25周年記念コンサート



ベガ・ホールで開催された、ハミング逆瀬台創立25周年記念コンサートでご挨拶しました。ハミング逆瀬台は 逆瀬台地区の皆様を中心とした女性コーラスのグループです。

あたたかくやさしい歌声がホールに響き、お一人おひとりの音楽を愛するお気持ちやお人柄が感じられる演奏でした。これからも音楽のまち宝塚を支え、素敵な歌声を届けていただければと思います。

4月29日(土曜日) 宝塚温泉まつり



宝塚南口駅近くの武庫川右岸河川敷で開催された宝塚温泉まつりに参加しました。

このイベントは、温泉が湧く宝塚の自然と景観の恵みに感謝して、地域の文化と伝統を次世代に継承しようと、実行委員会の皆さんが開催されたものです。子ども御輿やウイルキンソンタンサンにちなんだ「TANSANポルカ」、宝塚音頭などで大勢の人の輪ができ、私も皆さんと一緒にフォークダンスを楽しみました。交流や体験を通して温泉のまちの魅力を多くの人に知ってもらい、未来につないでいけることを願っています。

4月30日(日曜日) 宝塚社交ダンスパーティー



宝塚ホテルで開催された宝塚社交ダンスパーティーに出席しました。

「宝塚市に社交ダンスという文化を広め、宝塚発信の大きなイベントとして育てていきたい」という思いでスタートされたこのイベント。全国各地から本市にお越しくださいました。

ご参加の方々は、愛と夢に満ちた非日常の空間で、最後まで美しい夢のような空間をお楽しみいただいたことと存じます。またのご開催を心待ちにしております。